
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1101/2010 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen Bündnis 

90/Die Grünen betreffend Einzäunung der Drachenwiese (Grüne) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Wiese wurde seitens des Reit- und Fahrvereins Mainz-Finthen eingezäunt. Es ist 

beabsichtigt, die Fläche als Pferdekoppel zu nutzen. Nach bisherigem Kenntnis-

stand soll die Nutzung dauerhaft erfolgen. 

 

Nach Rücksprache mit der Verwaltung, wird sich Herr Ortsvorsteher Schäfer mit 

dem Reit- und Fahrverein in Verbindung setzen, um eine weitere Nutzung der Flä-

che, auch für Naherholungssuchende, zu ermöglichen.  

 

Ich bitte Sie, den Ortsbeirat darüber zu informieren. 

 

Mainz, 17.06.2010 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 

 


